
CONSIGLIO D’ISTITUTO - 4a RIUNIONE 
(2020-2023) 

Tarcento 25 maggio 2021 - ore 17.30 
 

Il giorno 25 maggio 2021 alle ore 17.30, attraverso la piattaforma Google Meet di GSUITE, si riunisce in 
quarta convocazione il Consiglio d’Istituto regolarmente indetto con circolare prot. 0005552 - 17/05/2021 

- II.1.2 - U su richiesta del Dirigente Scolastico Marta Bocci con il seguente o.d.g. 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Adozione libri di testo a.s. 2021/2022 
3. Criteri assegnazione kit didattici ex D.M. n. 103 del 19/08/2020 
4. Piano Scuola Estate 2021 

 
Si registrano le seguenti presenze: 
 

COMPONENTI COGNOME E NOME presenze assente 

Dirigente scolastico  BOCCI MARTA X  

GENITORI 

FALCIGLIA ROSARIO   X 

FRANZOLINI FRANCESCA 
X  

GRANIERI MIRELLA X  

MISDARIS 
MASSIMILIANO 

X  

PENZ VALENTINA  X  

REVELANT RAFFAELE X  

VATTOLO LUCA X  

VIDONI DANIELA  X  

DOCENTI 

CALDERINI ALESSANDRA  X  

CORTI ANNALISA X  

GAROFALO MARGHERITA X  

LONDERO FEDERICA X  



MORANDINI SONIA X  

PASSERA LENA 
GIOVANNA 

X  

ROVIDA TIZIANA  X  

TOSO PAOLA X  

ATA 

BELLINA SANDRA  X  

TONCHIA LUISA PAOLA  X 

 
 

Avvia la seduta il Presidente Luca Vattolo e procede alla discussione e approvazione degli argomenti all’o.d.g.: 

                          

- OMISSIS    - 

 

O.d.G. n° 4 
Delibera n. 21 

 

 Piano Scuola Estate 2021  

 

La Dirigente illustra le linee di finanziamento del Piano Estate che sono tre: il d.l. 41 art.31 com. 6 che 

destina alle scuole una cifra in base al numero di alunni e al nostro istituto sono stati destinati 18.558 

euro da investire in progetti e iniziati-ve per il Piano Estate. Il PON da presentare su progetto 

soprattutto per le povertà educati-ve ed infine una terza linea di finanziamento, ex legge 440 sempre 

per le povertà educati-ve che ha un ammontare di 40 milioni di euro per tutta l’Italia con criteri molto 

restrittivi in aree particolarmente svantaggiate. Il Dirigente informa che il Collegio dei docenti si è 

espresso rispetto alle tre linee di finanziano ed è stato deciso di aderire al Piano Scuola Estate per la 

prima linea di finanziamento e di non candidarsi per le altre linee. Il Dirigente propone al Consiglio la 

delibera rispetto alla prima linea di finanziamento che dovrebbe prevedere delle attività di ripartenza 

nell’ultimo periodo di agosto e nei primi di settembre e che potranno procedere fino al termine 

dell’anno solare. Tali attività saranno progettate dagli insegnanti con percorsi diversi focalizzati 

sull’accoglienza, sulla ripresa e sul recupero delle competenze, soprattutto nelle classi che hanno 

maggiormente sofferto per la DAD lo scorso anno e in parte quest’anno scolastico. In base a questi 

progetti verranno coinvolte le famiglie con un sondaggio di pre-adesione per capire la ricaduta del 

progetto. Il Consiglio approva con DELIBERA N. 21 con 16 risposte (11 favorevoli, 4 astenuto e 1 

contrario). 

 
   OMISSIS    - 

 
 

Data, 29.04.2021 

 
Il Segretario 

Annalisa Corti 

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

e per gli effetti dell'art. 3, c. 2, D. Lgs. n. 39/1993 

Il Presidente 

Luca Vattolo 

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi 

e per gli effetti dell'art. 3, c. 2, D. Lgs. n. 39/1993 

 

 
 


